

de l'Incarnation avait donc soixante-douze ans et six mois lorsque Dieu l'appela à lui. Les Religieuses Ursulines de Québec ont obtenu en 1877, le décret de *vénéralité* de leur première supérieure.

(A suivre)

SAINTE ENCRATIDA VIERGE ET MARTYRE

XII

LE SACRIFICE DE MARCELLA (Suite)

Après leur départ, Eudonte se rendit précipitamment chez sa sœur. « Marcella, lui dit-il, tu m'apprendras maintenant où est Enkratida.

— Pourquoi la saurais-je ? répondit la jeune fille.

— Parce que tu es certainement en relation avec les chrétiens. C'est toi qui les as sauvés plusieurs fois déjà. C'est sur ton ordre que la porte de leur temple nous a été ouverte, et tu savais qu'il était vide.

— Ce n'est point à mon commandement que le temple s'est ouvert. Tu n'as pas vu qu'une femme chrétienne m'a servi de compagne. C'est elle qui m'avait appris qu'Enkratida et les chrétiens n'étaient point dans l'église.

— Et cette femme, dit le frère, a dû t'enseigner également où ils étaient réfugiés,

— Non, elle ne me l'a pas dit.

— Mais, dit Eudonte, si tu l'en priais, elle te confierait ce secret, j'en suis sûr.

— Je me garderai bien de le lui demander, fit sa jeune sœur. Ignorante, je suis forcée, je ne puis révéler ce que je ne sais pas moi-même.

— Marcella, reprit le général, veux-tu briser l'affection fraternelle qui nous unit ? Si tu me résistes, je te considérerai non plus comme ma sœur, mais comme mon ennemie.

— Ce sera pour moi une grande douleur, reprit la jeune fille, mais non par ma faute.

— Quoi ! exclama Eudonte, tu ne seras pas coupable, si tu m'abandonnes, si tu sacrifies l'honneur de ta famille pour défendre une femme orgueilleuse, infidèle à nos dieux, rebelle à nos lois et à nos empereurs ?

— Je suis du côté de la justice, observa sa sœur. Tu poursuis